

OBSECIÓN

Publicado por: secreet50

Publicado el : 18-7-2012 13:07:56

Obsesión, enfermedad, mente deturpada, tragedia, de algunos. Es terrible, ¿que cura hay?

Algo habrá para combatirla, el que no se, es poner el juicio de los demás en desespero.

La mente, es complicada, cuando dejamos de pensar normalmente, ser obstinado es distinto, querer alcanzar nuestros objetivos y sueños es normal, pero nunca pisoteando la verdad y las bases del convivir normalmente.

Hace muchos años en tiempos de antaño, un chico se ha echado bajo el tren por que le gustaba una chica, que ni sabia que el existía. No murió, solo ha quedado herido, ella lo supo por líneas atravesadas y se sintió triste, pues no había tenido la culpa.

Pasa muchas veces, que no nos damos cuenta, que mezclamos la realidad con el sueño. Es malo, muy malo, tenemos que ser realistas y no querer, alcanzar lo que no podemos.

Todos tenemos un sitio en este mundo, no debemos ocupar lo del próximo.

Sé que, no hay edad para que dejemos de ser normales y pasar a otra dimensión, en que no vivimos en la realidad.

Es una lastima que esto suceda y araste, otros para su locura, aun peor es estos pobres de espirito, tengan licencia de porte de armas y asi pasan cosas en que son quitadas vidas de inocentes.

Muchas leyes se hicieran y hacen, algunas no sirven para nada, solo complican, otras hay que debían de existir y no se acuerdan de ponerlas en practica con pulso de hierro, para bien de todos.

Una de ellas, es velar por la seguridad de los mayores, de personas que tienen que cambiar su vida, que viven en régimen de violencia física o moral.

Algo tendrá que ser modificado, no es humano, vivir una vida de sacrificio y cuando encuentren paz, esta sea o quieran impedirla.

Los niños pesan poco, hay siempre alguien que los coge en sus brazos, pero a adultos ya no lo hacen pesan mucho, por lo menos que la ley, los ayude.

Obsesión mas que una enfermedad es prepotencia, maldad, es lo peor de los sentimientos que no tiene razón de existir. Quizá sea más odio y venganza, porque son egoístas y falsos.

En este mundo el dinero todo compra, por desgracia, por él se mata sin pensar que es padre o hijo, es una cosa monstruosa, es el fin negro del ser humano.

Si amas alguien, demostrar amor y cariño, es lo que debes hacer, no amenazas, ni venganza, no podemos exigir que nos quieran, eso solo pertenece al corazón de cada uno.

Que Dios no de la gracia de tenernos salud mental siempre y en todas las ocasiones, sea cual sea nuestro sufrimiento, por alguien.

Oporto, 18 de Julio de 2012

Carminha Nieves